

Bonjour aux Commissaires, aux Auditeurs,

L'accès sur le site des véhicules de tout genre, de service m'inquiète.

On sent un mépris de l'auto.

La proximité de la voie ferrée pour le danger et le bruit ne semble pas être discutée ou préoccuper. Cris de semonce l'été normal par les cheminots existent.

L'installation de rampes pour personnes moins mobiles absente dans la présentation de l'architecture paysager.

Est-ce un projet pilote pour la province, etc?

Sinon pourrait-on éviter des écueils?

C'est certain que ce grand terrain doit être développé, de préférence en logement et judicieusement. Pour moi ça sera un petit village.

Difficile de récupérer les réponses à mes questions auparavant.

Merci à vous, Janine Renaud riveraine